Hay, además, muchos otros proyectos de obras convenientes para nuestro pueblo, pero son realizables a más largo plazo porque mientras no se hayan llevado a cabo todos los anteriormente mencionados, no cabe esperar que el Ayuntamiento quiera buscarse nuevas complicaciones.

Y ahora, hablando de las realizaciones terminadas, podemos decir que la Casa Consistorial ha sido completamente restaurada, cumpliéndose así el deseo del Ayuntamiento de dar a este edificio común de todos, una presencia que no tenía, más en consonancia con la categoría que sin duda adquirirá nuestro pueblo dentro de pocos años si sigue el actual ritmo de nuevas construcciones. Además, ha sido saneada toda la zona circundante mediante instalación de alcantarillado y supresión de los pozos muertos existentes, marcando así, con el ejemplo, el inicio de una vasta labor de saneamiento que tendrá por objeto instalar el alcantarillado en todos los sitios donde sea preciso. Las obras de restauración y saneamiento se llevaron a cabo por el contratista de obras D. Ginés Puigdoménech, corriendo la labor de pintado a cargo del Sr. José Martí y la de instalaciones sanitarias y eléctricas a cargo del Sr. Isidro Casals. Consideramos digno de mención el hecho de que la restauración también afectó a los árboles que existían desde hacía muchos años frente a la Casa Consistorial y que hubo que cortar porque sus raíces estropeaban el pavimento. En sustitución, el día siete de marzo se plantaron dos hermosos abetos de cuatro metros de altura, condición ésta que les hace aptos para convertirlos, debidamente adornados e iluminados, en árboles de Navidad este mismo año. La nota curiosa para la posteridad está en que la plantación se hizo bajo una intensa nevada, fenómeno meteorológico bastante raro en esta zona durante el mes de marzo, llevándola a cabo el Sr. Alcalde, D. Jaime Maspons, y el contratista de obras, D. Ginés Puigdoménech, ayudados por los obreros Manuel Vega y Juan Vázquez.

Otra realización llevada a cabo ha sido la restauración de las viviendas de los señores maestros en el grupo escolar de La Sagrera, llevada a cabo por el contratista D. Mateo Dantí Sala. Su estado tenía mucho que desear, pero la restauración ha sido completa y así, aunque el gasto ha sido grande, pasarán algunos años sin dar preocupación alguna al Ayuntamiento y a sus moradores.

También han quedado terminadas las escuelas de El Rieral, construidas con la ayuda del Estado, y como quiera que ya se han dotado con el mobiliario y material necesarios y se ha construido el pozo para el autoabastecimiento de agua potable, el Ministerio ha dado su aprobación y la apertura de las mismas se efectuará, por tanto, en el próximo mes de septiembre al iniciarse el curso escolar 1964-1965.

SERVICIOS

El día 15 de junio se inició la prestación, con carácter experimental, de un nuevo servicio de recogida de basuras por los barrios de La Sagrera, El Rieral y Fuente de San Isidro, habiendo tenido buena aceptación por parte del vecindario afectado. El servicio se presta con un tractor del contratista de obras D. Pedro Gol, arrastrando un remolque, y puede decirse que no ha habido ninguna queja sobre el mismo, aunque sí se ha sugerido la conveniencia de que la recogida se haga con mayor frecuencia. Esta propuesta se halla ahora sometida a la consideración del Ayuntamiento.

Aunque no se trate de un servicio municipal, queremos referirnos ahora a la ampliación de la central telefónica de nuestra localidad, que fue apro-